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Frau 
Caroline Müller-Karl 
 

 

 

 

 

 

Oberbürgermeisterin 
 

 

Es schreibt Ihnen: Constance Arndt 

Sitz: Hauptmarkt 1 

Telefon: 0375 831800 

Telefax: 0375 831818 

Email: buerodesob@zwickau.de* 

 

Ihre Nachricht vom :  

Geschäftszeichen: AF/262/2020  

(bitte bei Antwort angeben) 

 

 

 

Zwickau, 11.11.2020 

 

 

Nach der Neuen Welt, stadtauswärts habe es einen kleinen Parkplatz am Zugang des Parks 

gegeben – so Frau Müller-Karl. Im Jahr 2009 habe sich dieser Parkplatz noch nicht in 

städtischem Eigentum befunden, sollte aber angekauft und instandgesetzt werden. Zurzeit 

diene die Fläche als Erdstofflager. Sie fragt: 

Ist die Fläche mittlerweile städtisches Eigentum?  

Warum wird der kleine Parkplatz am Parkeingang nun als Erdstofflager benutzt?   

Was ist künftig geplant?  

 
 

Sehr geehrte Frau Müller-Karl, 

 

Ihre Anfrage im Kultur-, Sozial-, Sport- und Bildungsausschuss am 05.11.2020 möchte ich 

nachfolgend beantworten. 

 

Bei der von Ihnen geschilderten Situation handelt es sich um drei Flurstücke der Gemarkung 

Pölbitz, die in den Jahren 2010 und 2011 durch die Stadt Zwickau angekauft wurden.  

 

Ursprünglich mit den Wohnhäusern Leipziger Straße 188, 190 und 192 bebaut, wird das 

unbebaute Grundstück seit vielen Jahren als Abstellplatz für Fahrzeuge genutzt. Der Ankauf 

des Areals erfolgte mit dem Ziel, den Bereich des Parks an der "Neuen Welt" zu erweitern 

und einen gestalteten Zugangsbereich von der Leipziger Straße aus zu schaffen. Bis in das 

zweite Quartal 2021 wird das Grundstück noch als Erdlagerfläche für städtische Vorhaben 

genutzt. 

 

Mit der Beräumung soll die Fläche, auch im Zusammenhang mit der Fortsetzung von 

Sanierungsmaßnahmen im Park, wiederhergestellt werden und insbesondere den Besuchern 

der Grünanlage oder Nutzern des Mulderadweges zur Verfügung stehen. Ein regelgerechter 

Ausbau des Areals zu einem öffentlichen Parkplatz ist derzeit nicht vorgesehen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Constance Arndt 
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